

Les adhérents d'un syndicat d'enseignants de Buenos Aires font la grève aujourd'hui



Buenos Aires, 31 juillet (RHC)- Les enseignants regroupés au sein du syndicat « Ademys » l'Association des Enseignants de la Ville de Buenos Aires, font la grève aujourd'hui pour exiger des augmentations de salaires au cours de la première journée de cours après les vacances d'hiver.

Tout comme ils l'ont annoncé la semaine dernière au cours d'une conférence de presse, les membres de ce syndicat entendent également organiser une marche jusqu'au siège du ministère de l'éducation pour rejeter la dernière proposition du gouvernement de la capitale.

Ils estiment que cette proposition les laisse en- dessous du seuil de pauvreté.

Le secrétaire général de cette organisation, Jorge Adaro, a déclaré récemment à la presse que ses adhérents ne reprendraient pas les cours aujourd'hui pour rejeter ce qu'ils ont qualifié de proposition misérable d'augmentation de salaire faite par le gouvernement.



Radio Habana Cuba